

FEDERICO ANDRÉS LÓPEZ DE LA RIVA CARRASCO
SECRETARIO GENERAL DEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE MADRID

Certifico: Que el Pleno del Ayuntamiento, en sesión ordinaria celebrada el día 25 de julio de 2012, adoptó el siguiente acuerdo correspondiente al punto número 45 de su orden del día:

Punto 45. Iniciativa n.º 2012/8000768, presentada conjuntamente por Grupos Municipales del Partido Popular, Socialista de Madrid, de Izquierda Unida-Los Verdes y de Unión Progreso y Democracia, interesando que el Pleno apruebe una Declaración Institucional para unirse a la campaña promovida por la Fundación Miguel Ángel Blanco, determinando su voluntad de que Madrid cuente con un espacio que lleve su nombre.

“Con esta declaración institucional aprobada por el Pleno del Ayuntamiento de Madrid queremos recordar a Miguel Ángel Blanco Garrido, un joven de 29 años, concejal del Partido Popular en el Ayuntamiento de Ermua secuestrado y asesinado por la banda terrorista ETA entre el 10 y el 12 de julio de 1997. España entera vivió aquellos días pendiente de los medios de comunicación, millones de españoles, se estima que más de seis, salieron a las calles para denunciar este nuevo atentado contra la libertad y la vida, para exigir a ETA que no cumpliera su amenaza y para denunciar el acoso totalitario de una banda que llevaba más de treinta años condicionando la convivencia democrática y vulnerando los derechos humanos de miles de ciudadanos en toda España. Los terroristas cumplieron su amenaza desoyendo el clamor popular, demostrando una vez más su impiedad y su fanatismo.

Miguel Ángel Blanco permanece en la conciencia y en el corazón de la gente de bien, es un referente y un símbolo de libertad, conciencia y solidaridad, de la defensa de los principios democráticos por los que miles de

DE ACUERDO CON SUS ANTECEDENTES:
El Jefe del Servicio

Miguel Jiménez Gómez

CONFORME:
El Subdirector General

Jesús Albendea del Busto

ciudadanos españoles han dado su vida, su integridad física, su libertad o su seguridad en una larga lucha por la derrota del terrorismo.

La sociedad madrileña, las instituciones de Madrid siempre han estado junto a las víctimas del terrorismo referentes éticos de lo mejor de nuestro Estado de Derecho. Por Miguel Ángel Blanco el 14 de julio de 1997 tuvo lugar en Madrid una de las manifestaciones más numerosas que se han celebrado en la capital de España, más de medio millón de ciudadanos salieron a sus calles para denunciar a la banda ETA, para mostrar solidaridad con la familia de la víctima y para exigir firmeza democrática ante el terrorismo. En aquellos días nos mantuvimos unidos, serenos y lúcidos, conservamos nuestra dignidad por encima del miedo o la apatía.

Miguel Ángel Blanco se ha convertido en un símbolo de convivencia y libertad, de defensa de los derechos humanos y los principios democráticos atacados por el terrorismo que en este XV Aniversario deseamos homenajear en nombre de los ciudadanos de Madrid.

Por estos motivos la Corporación municipal ha querido desde la unidad de todos los grupos aprobar esta declaración y unirse a la campaña promovida por la Fundación Miguel Ángel Blanco determinando su voluntad de que Madrid cuente con un espacio que lleve su nombre”.

Y para que conste y surta los efectos oportunos, expido la presente, a reserva de lo dispuesto en el artículo doscientos seis del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, con el V° B° del Presidente del Pleno, en Madrid, a veinticinco de julio de 2012.

V° B°
EL PRESIDENTE DEL PLENO
(Por delegación mediante Decreto de la Alcaldesa
de fecha 30 de diciembre de 2011)

Fdo.: Ángel Garrido García

DE ACUERDO CON SUS ANTECEDENTES:
El Jefe del Servicio

Miguel Jimenez Gómez

CONFIRME:
El Subdirector General

Jesús Albendea del Busto